
  
 警 察 署 協 議 会 会 議 録

名　　称 　大阪府北堺警察署協議会

 開催日時 　令和５年２月９日（木）　午後２時０８分から

　　　　　　　　　　　　　午後２時４０分までの間

開催場所 　大阪府北堺警察署　４階講堂

   

   出 委　員 　吉澤会長　久保委員　松本委員　吉村委員　酒井委員

 

 席

   　署長　副署長　総務課長　会計課長　留置管理課長　生活安全課長

  者 警　察 　刑事課長　交通課長　警備課長　刑事課長代理　交通課長代理

　広聴相談係長

  １　新会長あいさつ

  皆さん、初めての方も多いと思いますが、よろしくお願い致します

このような大役をお申し付けいただいたのですが、私は特別な知識も 

ございませんので、皆様のお力を借りながら、努めさせていただきたい 

  と思いますのでよろしくお願いいたします。

最近は、犯罪も増えているとお聞きしていますので、皆様にもいろい 

  ろと御尽力いただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

  

  議 事 概 要 ２　署長あいさつ

本日は、公私何かとお忙しい中、北堺警察署協議会に御出席をいただ 

  きありがとうございます。

各委員の皆様には、平素から様々な警察活動に対し、深い御理解と御 

  支援を賜り、改めて感謝を申し上げます。　　　　　　　　　　

さて、昨年の管内治安情勢を顧みますと、刑法犯認知件数は、前年よ 

り増加したものの、府警が重点的に対策を講じている特殊詐欺について 

  は、発生件数、被害額ともに大きく減少いたしました。

、 、 、 また 交通事故については 死亡事故が１件発生したものの発生件数

  負傷者数は減少したところであります。　

更に、年末年始から今日まで大きな事件・事故はなく総じて管内治安 

  は比較的平穏に推移しています。　　　　　　　

本年も当署では、堺市北区民が安心して暮らせる「安全なまち北堺」 

の確立に向けて、署員一丸となって各種警察活動を推進していきますの 
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  で、

  引き続き御指導、御協力をお願いします。　　　　　　　　

  また、１０月には「Ｇ７大阪・堺貿易大臣会合」が開催されます。

開催が近づくにつれて警戒警備の強化、交通規制、交通検問など、地 

  域住民の方の御負担が伴うことが予想されます。

警察としましては、各種機会を通じて積極的に情報発信を行っていき 

  たいと考えています。

最後になりますが、当署では、委員の皆様の御理解、御協力をいただ 

きながら「安心・安全なまち北堺」への警察活動を推進していくととも 

に、本日は、皆様からの忌たんのない御意見、御要望を頂戴し、当署の 

  運営に反映していきたいと考えています。

  本日は、よろしくお願いいたします。

  

  ３　委員紹介

  

  ４　副署長、各課長自己紹介

  議 事 概 要

  ５　業務概要説明

   (1)　刑事課長代理

        管内の刑法犯発生状況等について

   (2)  交通課長

  　　　管内の交通事故発生状況等について

  

  ６　議事

   (1) 「電動アシスト自転車が関与した交通事故発生状況について」

  【委員】

自転車関連の事故、これは市民としても危惧されるところと認識し 

ていますが、特に私が心配していますのは、電動アシスト自転車につ 

  いてです。

以前、登りの坂道道路の中央を高齢者が歩行者の横をスピードを出 

して走るのを見たのですが、事故をしたときに、相手が車であれば大 

  きな事故につながると思います。

  また、私は自転車同士の事故に遭ったこともあります。

そのとき、私は膝を捻挫して１週間ほど湿布を貼ることになったの 

ですが、事故の相手方には、高齢者が相手だったら、ひょっとしたら 

亡くなられていたかもしれませんので気をつけて下さいと伝えまし 

  た。

 そんなこともあって、スピードが出がちな電動アシスト自転車の事

 故防止についての啓発活動に、地域の方でも協力できたらと考えてお

  り、教えていただきたいと思います。
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  【警察】

令和４年中、管内で発生した電動アシスト自転車が関与する事故件 

数については、人身事故１３件で内訳としては、出合い頭と左折時が 

  れぞれ４件ずつとなっており、他には追突されたりしています。

  ほとんどが軽傷でしたが、骨折等の重傷事故もありました。

なお、大阪府下で発生した電動アシスト自転車が関与する事故件数 

は、１，４２９件で、府下の自転車関連の総事故件数８，８５５件に 

  占める割合は１６．１％です。

自転車は車道通行等の沢山のルールがありますが、管内における自 

転車の安全教育につきましては、昨年から金岡高校で再開しており、 

  今後は各地域に拡大していきます。

   (2) 「ペダル付き原動機付き自転車の交通事故発生状況」

  【委員】

 通勤時間帯の午前８時２０分くらいに、ペダル付き原動機付き自転

車が歩道を走行しているのを見たのですが、かなりの歩行者や自転車 

  が行き来しているときで、危険に感じました。

 北堺署管内のペダル付き原動機付き自転車が関係する交通事故の状

  況について質問します。

  【警察】

議 事 概 要 令和４年中、管内で発生したペダル付き原動機付き自転車が関与し 

  た人身事故件数は１件で、２件の警告を行っています。

  (3) 「電動キックボードの交通事故発生状況」

  【委員】

電動キックボードの危険性を感じていますが、私が住んでいる地域 

  でも所有者がいます。

そんなにスピードは出していないのですが、地域には小さい子供も 

  おり、危険であると感じています。

便利な乗り物ではありますが、所有者が増えると交通事故が増加す 

  るのではないのかと思います。

  【警察】

令和４年中、管内で発生した電動キックボードが関与した事故はあ 

  りませんでした。

また、府下で発生した電動キックボードが関与した事故件数は概数 

ですが、２８件（人身２件、物損２６件）です。
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